



Compte-rendu du l'Equipe d'Animation Pastorale du 15 juin 2021

L'EAP s'est enfin retrouvée en "présentiel" après une quasi année en visio ! Joie de se retrouver et d'avoir des échanges plus simples qu'à travers les écrans.

La prière de début de rencontre a permis de porter chacun des membres de la paroisse et des réalités paroissiales et de s'associer à tous.

Les sujets étaient nombreux à l'ordre du jour :

– Bilan du Triathlon

Il a été unanimement apprécié. Nous n'avons recueilli que des échos positifs. Un certain nombre de personnes qui ne sont pas des habitués des événements paroissiaux ou de la messe y ont participé. On a retrouvé des voisins, des gens qui ne viennent pas forcément à l'Eglise... L'initiative a fortement mobilisé et motivé, au point de demander une prochaine édition !

Les participants ont fait acte de nombreux actes de solidarité, poussés par un élan de fête, de joie, de rencontre toute simple, d'envie de se rencontrer d'horizons différents. On a pu montrer une communauté vivante, ce qui est très attirant pour ceux qui sont en découverte de leur foi.

En bref, une belle expérience de doyenné, qui laisse entendre le besoin d'événements de ce type !

– Retour sur l'organisation du caté à venir (rencontre du 12 juin)

Une nouvelle organisation de prépare pour le caté l'année prochaine, avec le regroupement des équipes de Barret et Barbezieux, la constitution d'un seul groupe pour les 3 niveaux à la paroisse, l'arrivée de nouvelles catéchistes, une réorganisation des responsabilités, et l'introduction d'une nouvelle méthode, Montessori, qui sera l'objet de 3 jours de formation fin juin à Barbezieux.

Il manque encore des personnes pour assurer l'éveil à la foi à Sainte Marie... Avis aux amateurs !

– Infos sur les projets de l'aumônerie

L'aumônerie du collège Jean Moulin a aussi quelques projets pour l'année prochaine, notamment celui d'ouvrir un temps de permanence à l'intérieur de l'établissement.

– Retour sur le lancement du groupe des servants d'autel (rencontre du 12 juin)

Un bon groupe de doyenné s'est lancé samedi dernier, de 6 à 17 ans ! A suivre avec un programme d'année l'an prochain, et avec différents groupes / âge. Un groupe d'échange pour les parents sera mis en place en parallèle des rencontres des enfants et jeunes.

– Bilan de la neuvaine à Marie qui défait les nœuds (3-12 juin)

Un temps bien apprécié. Un vingtaine de participants réguliers. Beaucoup de sourires à la fin.

– Retour sur la rencontre des acteurs de la liturgie (rencontre du 3 juin)

La rencontre a permis de dresser le planning des animations pour les prochains mois.

On pourra réfléchir à des initiatives pour travailler toujours davantage en équipe, pour partager la Parole de Dieu lors des préparations, etc.

Merci, encore, à ceux qui préparent et animent ces liturgies toutes différentes et toujours d'une très grande qualité de beauté et de prière !

– Bilan sur l'info du MOSC (info du 16 mai)

L'initiative a permis de découvrir ce réseaux... A faire redécouvrir à la rentrée !

–Point sur le projet Bar

Une idée traîne depuis plusieurs mois : faire de la salle Abbé Pierre à Barbezieux un bar qui puisse être un lieu accueillant et ouvert à tous. Un projet de longue haleine qui pourrait être soutenu financièrement par une Fondation. Dans l'urgence, une petite équipe s'est mobilisée autour de ce projet et un dossier de demande de subvention a été déposé le jour de la date limite, ce 15 juin... à suivre !

–Nuit des églises (25 juin – 5 juillet)

La nuit des églises est une initiative nationale qui invite à ouvrir les églises des villes et des villages une nuit au début de l'été pour des propositions très diverses, animées par les paroissiens.

L'EAP invite tous les paroissiens à réfléchir à des idées et à leur mise en œuvre pour faire vivre les églises de notre paroisse. A titre d'exemples : un petit concert, une visite d'une église, une promenade reliant 2 églises, un partage de textes préférés des participants (chacun apporte un texte à partager aux autres), une veillée autour d'un feu, etc. Toutes les idées sont intéressantes ! Vous pouvez en faire part à un membre de l'EAP ou au secrétariat de la paroisse.

–Info Expo Chrétiens d'Orient

Une exposition photos sur les chrétiens d'Orient pourrait être exposée en l'église de Barbezieux début juillet

–Demande d'une messe inclusive

La Pastorale Diocésaine des Personnes en Situation de Handicap a demandé à la paroisse d'accueillir l'année prochaine une " Messe inclusive " au cours de laquelle les personnes en situation de handicap ont une place particulière et où chacun peut s'y retrouver peut-être plus facilement. Cette messe pourrait avoir lieu le 1er dimanche de l'Avent.

–Bilan de l'équipe baptêmes à venir (17 juin)

L'équipe d'accompagnement aux baptêmes des petits enfants se retrouvera le 17 juin pour un bilan de l'année.

–Projet de formation

Le Service Diocésain de la Formation proposera l'an prochain un parcours de découverte et de formation théologique et biblique (le credo, les sacrements, lire la Bible).

L'EAP encourage toutes celles et tous ceux qui voudraient découvrir, redécouvrir, approfondir... ou tout simplement prendre confiance en eux lorsqu'ils lisent un passage de la Bible ou parlent d'un énoncé de foi à y participer (se faire connaître auprès d'un membre de l'EAP ou au secrétariat paroissial)

– Prévision : fête de rentrée ? date d'assemblée paroissiale ?

L'EAP propose que :

- Le dimanche 19 septembre, la messe soit suivie d'un pique-nique de retrouvailles après l'été, dans les jardins du presbytère.

- Le dimanche 17 octobre, nous puissions vivre une " Assemblée Paroissiale " pour mettre en commun les paroles échangées lors des assemblées de communautés locales en octobre dernier et que nous dessinions notre projet paroissial commun. Gardez déjà l'après-midi de ce dimanche !

-Ciné chrétien

Les rencontres des " Ciné chrétiens " pourront reprendre dès cet été, selon le calendrier à voir avec le cinéma Le Club

-Proposition pour les couples

Des membres de la paroisse étudient la possibilité de proposer l'an prochain un petit parcours de 9 rencontres pour les couples qui le souhaitent... occasion d'échanger sur des sujets parfois difficile à aborder à deux, ou simplement pour progresser et engranger l'amour conjugal.

La prochaine rencontre de l'EAP aura lieu le samedi 4 septembre.

Les membres de l'EAP : Pascal Fertein, Marie-Hélène Chatellier, Juliette Jacquand, Florence Bureau-Lagarde, Dominique Chevrou, Lucy Courlet de Vrégille, PP. Jean-Noël Zoungrana et Benoît Lecomte

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 27/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/compte-rendu-du-lequipe-danimation-pastorale-du-15-juin-2021/>